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ABSTRAK  

Skripsi dengan judul “Manajemen Peserta Didik Dalam Meningkatkan 

Mutu Pendidikan Di MTSN 6 Tulungagung” yang ditulis oleh Setiyono, NIM 

17207163086, Dosen pembimbing Bapak Prof Dr. Ahmad Tanzeh, M.Pd.I 

Kata Kunci: Manajemen, Peserta Didik, Mutu Pendidikan, MTsN 6 

Tulungagung 

Penelitian ini dilatar belakangi pada Mutu pendidikan tidak bisa 

dipisahkan begitu saja dengan kegiatan pembelajaran madrasah. Terutama dalam 

hal ini masalah kesiswaan. Penunjang untuk proses berjalan ke depannya dalam 

madrasah yang bersangkutan. Letak permasalahan mutu pendidikan terjadi karena 

banyak faktor salah satunya terletak pada kesiswaan di dalam madrasah. 

Berdasarkan Observasi yang dilakukan oleh peneliti bahwa di MTsN 6 

Tulungagung mengenai Manajemen peserta didik Dalam Meningkatkan Mutu 

Pendidikan. MTsN 6 Tulungagung adalah sekolah ini termasuk salah satu sekolah 

menengah yang memiliki kualitas cukup baik dalam lingkup sekolah negeri, 

sekolah menengah ini termasuk sekolah yang memiliki peserta didik cukup 

banyak, dengan adanya peserta didik ini dapat menjadi kekuatan bagi madrasah 

untuk memingkatkan mutu pendidikan di MTsN 6 Tulungagung. 

Tujuan dari penelitian ini adalah 1)Untuk mendeskripsikan dalam 

menganalisis kebutuhan peserta didik dalam meningkatkan mutu pendidikan  di 

MTsN 6 tulungagung. 2)Untuk mendeskripsikan rekruitmen pada peserta didik 

dalam meningkatkan mutu pendidikan di MTsN 6 tulungaung. 3)Untuk 

mendeskripsikan pembinaan bakat dan Minat pada peserta didik dalam 
meningkatkan mutu pendidikan di MTsN 6 Tulungagung. 

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan deskriptif kualitatif 

dengan teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan 

dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Teknik keabsahan 

data dengan cara perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan dalam 

penelitian, triangulasi, serta menggunakan bahan referensi. 

Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) a. Peserta didik kelas 7 tahun 

ini yang mendaftar di MTsN 6 Tulungang sejumlah 341 siswa-siswi. Dan yang kami 
terima sejumlah 320 siswa dan kami cadangkan sebanyak 10 untuk mengantisipasi siswa 
yang mengundurkan diri. 11 orang tidak lolos. untuk kelas 8 sebanyak 320 siswa-siswi 
dan kelas 9 sebanyak  320 siswa-siswi b. Sarana prasarana yaitu LCD pada setiap kelas. 
wifi sekolah, lep IPA beserta peralatannya, Lep Komputer, lapangan voly dan bola voly, 
lapangan futsal dan bola futsal, lapangan basket dan bola basket. Peralatan hadroh dan 

peralana dramband.2) a. Tahah awal MTsN 6 Tulungagung akan mensosialisasikan ke 

sekolah baik SD atau MI dan mengshare lewat media social, sekolah memulai 
pendaftaran online lalu tes secara online hingga pengumuman hasil tes di umumkan 
secara online. Kemudian siswa bisa mendaftar ulang. b. Materi yang di ujikan, seperti tes 
IPA, MTK, bahasa, IPS serta baca tulis al-quran. Adanya tes IQ itu untuk bakat minat 
sebagai tujuan pengkelasan. c. MTsN 6 Tulungagung memiliki tray out khusus yaitu 
KOMPAK BIMA SITA ( kompetensi matematika ipa dan agama bahasa ) bagi siswa 

yang lulus tes nantiakan diberi golden tiket. Tahun kemarin ada 50 golden tiket. 3) awal 
ajaran baru guru dan osis akan mendata siswa yang akan mengikuti ekstra kurikuler, 
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kemudian di data serta langsung bisa mengikuti esktra yang dipilih. Sekolah akan 
mendatangkan tenaga pengajar secara khusus.    
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ABSTRACT  

Thesis with the title "Learner Management in Improving the Quality of 

Education at MTSN 6 Tulungagung" written by Setiyono, NIM 17207163086, 

supervisor of Prof. Dr. Ahmad Tanzeh, M.Pd.I. 

Keywords: Management, Students, Quality of Education, MTsN 6 

Tulungagung 

This research is based on the Quality of education cannot be separated 

from madrasah learning activities. Especially in this case the problem of student 

affairs. Support for the future running process in the madrassa concerned. The 

location of the problem of quality education occurs due to many factors, one of 

which lies in student affairs in the madrasa. Based on observations made by 

researchers that at MTsN 6 Tulungagung regarding student management in 

improving the quality of education. MTsN 6 Tulungagung is a school that is one 

of the secondary schools that has a fairly good quality within the scope of public 

schools, this secondary school is a school that has quite a lot of students, with the 

presence of these students can be a strength for madrasah to improve the quality 

of education at MTsN 6 Tulungagung. 

The purpose of this research is 1)To describe in analyzing the needs of 

students in improving the quality of education at MTsN 6 tulungagung. 2)To 

describe the recruitment of students in improving the quality of education at 

MTsN 6 tulungaung. 3)To describe the development of talents and interests in 

students in improving the quality of education at MTsN 6 Tulungagung. 

This research uses a qualitative descriptive approach method with data 

collection techniques using interviews, observation, and documentation. Data 

analysis techniques used in this research are data condensation, data presentation, 

and conclusion drawing. Data validity techniques by means of extended 

observation, increased persistence in research, triangulation, and using reference 

materials. 

The results of this study are as follows: 1) a. Grade 7 students this year 

who registered at MTsN 6 Tulungang were 341 students. And what we accept is 

320 students and we reserve as many as 10 to anticipate students who resign. 11 

people did not qualify. for class 8 as many as 320 students and class 9 as many as 

320 students b. Infrastructure facilities, namely LCDs in each class. school wifi, 

science lep and its equipment, computer lep, volleyball court and volleyball, futsal 

court and futsal ball, basketball court and basketball. Hadroh equipment and 

dramband equipment.2) a. The initial stage of MTsN 6 Tulungagung will socialize 

to schools both elementary or MI and share via social media, schools start online 

registration then online tests until the announcement of test results is announced 

online. Then students can re-register. b. The material tested, such as science, 

MTK, language, social studies and reading and writing the Koran. The existence 

of an IQ test is for talent interests as a clarifying goal. c. MTsN 6 Tulungagung 

has a special tray out, namely KOMPAK BIMA SITA (competence in 

mathematics ipa and religion language) for students who pass the test will be 

given a golden ticket. Last year there were 50 golden tickets. 3) At the beginning 

of the new school year, teachers and osis will record students who will take part in 
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extra-curricular activities, then the data will be recorded and they can immediately 

take part in the selected extra-curricular activities. The school will bring in special 

teachers.    
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 ملخص

تولنج  6في المدرسة الحكومية الثانوية  تحسين جودة التعليملإدارة الطلاب  " بحث العلمي تحت الموضوع
تحت اشراف الأستاذ, الدكتور أحمد تنزيح  16026160276ستيونوا, رقم دفتر القيد:  قد كتبهأغونج" 

 الماجيستر.

 تولنج أغونج. 6الثانوية  الأدارة, الطلاب, جودة التعليم, مدرسة الحكومية: الكلمات البحث

وخاصة في هذه  أنشطة التعلم بالمدرسة.هذا البحث مخلفية بأن لا يستطيع لتفصل بين جودة التعليم و 
 موقع المشكلة في جودة التعليم مسبب بعدة عوامل. لعملية الجارية في المدرسةل مدعم. الحالة المتعلقة بالطلاب

يحصل على أن تحسين جودة التعليم في المدرسة  على ملاحظة من الباحثبناء منها موقع في الطالب المدرسة. 
. و هذه المدرسة له طلاب كثيرة, و له جودة جيدة في نطاق المدارس الحكوميةتولنج أغونج  6الحكومية الثانوية 

 .ة التعليمجودتصبح قوة للمدارسة لتحسين بهذه الكثرة الطلاب 

عن لمعرفة ( 0. )عن الحاجة الطلاب في تحسين جودة التعليملمعرفة ( 1و الهدف هذا البحث هو: )
لمعرفة عن تدريب مواهب الطلاب واهتماماتهم في تحسين جودة ( 0. )توظيف الطلاب في تحسين جودة التعليمال

 .التعليم

بالتقنيات جمع البيانات باستخدام المقابلات والملاحظة  يستخدم هذا البحث المنهج الوصفي النوعي
تقنيات التحقق من صحة البيانات من خلال توسيع الملاحظات ، وزيادة المثابرة في البحث ، والتثليث . يقوالتوث

 ، واستخدام المواد المرجعية.

 6في المدرسة الحكومية الثانوية  طلاب من الصف السابع يسجلون في هذا العام( أ.1و النتائج هذا البحث: )

لمنع تسرب طالبا  12, و نسخ الاحتياطي بعدد طالبًا 002 ب واستقبلناطلابا.  041تولنج أغونج يبلغ ب

البنية التحتية ، وهي طالبا. ب.  002 9طالبا, و صف  002بعدد  9. لصف غير مقبول طالبا 11, الطلاب

معمل الحاسب الآلي، ملاعب  ،ي المدرسة ومختبر العلوم ومعداتهواي فا, شاشات الكريستال السائل في كل فصل

كرة الطائرة وكرة الطائرة، ملاعب كرة الصالات وكرة الصالات، ملاعب كرة السلة وكرة السلة. معدات حضرة ال

ستعمل المرحلة الأولى على دمجها اجتماعيًا مع المدارس ، إما مدرسة الإبتدائية ومشاركتها ( أ. 0. )ومعدات طبل
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ونيًا م  الاختبار إلكترونيًا حى  يتم إعلان نتائج تبدأ المدارس بالتسجيل إلكتر , عبر وسائل التواصل الاجتماعي

المواد المختبرة مثل الاختبارات العلم الحياة ، . ب. عادة التسجيللإم  يمكن للطلاب , الاختبارات إلكترونيًا

ف هناك اختبار ذكاء للموهبة ، والاهتمام لهد الرياضيات، اللغات ، الدراسات الاجتماعية ، قراءة وكتابة القرآن.

للطلاب الذين يجتازون . تتمتع مدرسة باختبار خاص، وهو الكفاءة في علوم الرياضيات ودين اللغة. طبقي

( 0)2، في بداية التدريس الجديدتذكرة الذهبية.  02. في سنة الماضية يوجد الاختبار سيتم منحهم تذكرة ذهبية

ضافات لإ رةمباش طلابيمكن لل. طة اللامنهجيةسيسجل المعلم والمجموعة الطلاب الذين يريدون ليتبعون في الأنش

و ستجلب المدرسة مدريس خاص المختارة.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


